

Clean Up Day 2015

Die Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klasse vom Schulhaus Schlossfeld haben am 11. September am **CleanUp Day 2015** teilgenommen. Die rund 140 Kinder haben in Begleitung von Lehrpersonen und mit der Unterstützung der Stadt Willisau in verschiedenen Gebieten für ein sauberes Willisau Abfall eingesammelt. Die Gruppen waren zwischen 08.00 und 16.00 Uhr unterwegs und haben einige Säcke Abfall gefüllt und fachgerecht entsorgt. Dass das Sammelergebnis nicht ganz die Erwartungen erfüllte beweist ein in allem grossmehrheitlich sehr sauberes Willisau.



